
皆さま、こんにちは 

 

10/26（土）と 10/27（日）に開催されました「メディメッセージ 2024」に参加、出展

しました。 

 

会場のツインメッセには多くの皆さんがご来場くださいま

した。 

われらが「かんごちゃん」はここでも大人気。 

「よ坊さん」や「けんけつくん」とのコラボも実現しました。 

「よりよい医療環境の実現に向けて、静岡県を大きなひと

つの医療チームに」を目的に開催されたこのイベント。 

さらに 

・医療現場の思いを伝え、地域の皆様と一緒によりよい医

療環境をつくっていこう 

・医療を担う次の世代が、静岡で働きたいと思える風通しのよい医療環境をつくろう 

・職種や組織の壁を超え、みんなが協力し合い、切磋琢磨できる環境をつくろう を

合言葉に「医療人材不足」が叫ばれている今だからこそ、この繋がりを大切に活動し

ようということを共有しました。 

 

レセプションでは多職種の職能団体の皆様と名刺交換できました。 

私たちだけでは乗り越えられない課題も多職種でつながれば改善できるかもしれな

いと思いました。（つながっていただきましょう。） 

トークライブで「みんなに知ってほしい看護の仕

事を」しっかり伝えました。たくさんの方々に聞

いていただきました。ありがとうございました。 



こちらは、大好評の静岡県看護協会コーナーをご覧ください。 

二日間ともに看護協会のブースは大賑わいでした。 

将来看護職を目指したいと思っている子供さんたち、ガウ

ンを着たら「脱ぎたくない」と近くのドラッグストアで泣き叫

ぶほどガウンが気に入ってしまった子もいて・・・（なんとも

カワイイ・・） 

笑顔で対応してくれた協力員の皆様、本当にありがとうご

ざいました。 

この先、「やっぱり看護の仕事！」と目指してくれる若者が

増えることを願いつつ、「やっぱり看護の仕事」の二日間で

した。 

 

 

 

私たちは消防署のブースにお邪魔しました。 

消防士さんの服をお借りしました。 

貴重な体験（やっぱり重かった。。） 

大変な任務、お疲れさまです。 

 

最後に、医療の現場をリアルに伝えるこのイベントを

企画運営された関係者の皆様に感謝いたします。 

今回も静岡県看護協会にお声かけいただき本当にあ

りがとうございました。 

 


